
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Extension de l'Unité de Médecine Gériatrique et création d'une Unité Péri-Opératoire Gériatrique

Une réponse renforcée aux besoins des personnes âgées au Centre Hospitalier Simone Veil de Beauvais

Beauvais, le 10 septembre 2024 : Le Centre Hospitalier Simone Veil de Beauvais est heureux d'annoncer l'ouverture de deux unités destinées aux personnes âgées atteintes de pathologies aiguës : l'extension de l'Unité de Médecine Gériatrique (UMG 2) et la création de l'Unité Péri-Opératoire de Gériatrie (UPOG), un service jusqu'à présent inexistant en Picardie. Ces nouvelles structures viennent répondre à l'augmentation des besoins en soins pour les populations vieillissantes de notre territoire, tout en offrant une prise en charge globale et innovante.

Une capacité d'accueil renforcée avec l'UMG 2

L'Unité de Médecine Gériatrique (UMG) du CH de Beauvais s'agrandit avec l'ouverture de l'UMG 2, qui ajoute 19 lits d'hospitalisation supplémentaires, portant ainsi la capacité totale à 46 lits.

Ce service est dédié aux hospitalisations de courte durée, avec une moyenne de séjour de 8 jours.

Au sein du pôle de gériatrie dirigé par le Dr CNOCKAERT, sous la direction du Dr. Nguon et du Dr. Le Fresne (chef de service adjoint), ainsi que de la cadre de santé Mme Dehue, l'UMG 2

permet d'améliorer la fluidité des parcours de soins en offrant notamment des entrées directes depuis le domicile, sans passer par les urgences.

Cette extension, programmée dans le projet médico-soignant du Centre Hospitalier de Beauvais adopté en juin 2024, permet de répondre à la demande croissante de prise en charge des personnes âgées, offrant ainsi une meilleure qualité de soins.

Les équipes, composées de 20 infirmiers, 24 aides-soignants, 2 agents administratifs, des praticiens spécialistes et des internes en médecine générale et gériatrie, sont particulièrement sensibilisées aux prises en charge liées aux syndromes gériatriques, et apportent une aide précieuse aux familles. Chaque année, le Centre Hospitalier propose une formation assistant en soins gériatriques à des aides-soignants de l'UMG. Cet agrandissement témoigne de l'engagement de l'hôpital à garantir une réponse spécialisée adaptée aux besoins spécifiques des personnes âgées.

L'innovation gériatrique avec l'UPOG

Parallèlement à l'extension de l'UMG, l'ouverture de l'Unité Péri-Opératoire de Gériatrie (UPOG) marque une avancée majeure au CH de Beauvais. Première en Picardie, cette unité a pour mission d'accompagner les patients âgés avant et après leurs interventions chirurgicales. En répondant aux besoins spécifiques des patients gériatriques, l'UPOG permet une prise en charge globale et continue, au-delà du seul acte chirurgical.

Ce modèle novateur améliore significativement le parcours de soin des patients âgés en réduisant les réhospitalisations, en anticipant mieux les complications post-opératoires et en les orientant vers des structures d'avales. Celle-ci est une réponse nouvelle et originale pour l'hôpital de Beauvais dans la prise en charge des personnes âgées.

Une prise en charge globale et anticipée

L'UMG 2 et l'UPOG s'inscrivent dans la volonté du Centre Hospitalier Simone Veil de Beauvais de développer une médecine gériatrique complète et adaptée aux besoins de la population. Ces unités offrent une prise en charge globale des patients âgés, anticipant ainsi les réhospitalisations et contribuant à réduire la mortalité.

Une extension complémentaire de 5 lits est encore envisagée au vu de l'évaluation de ces nouvelles organisations.

Présentation synthétique du pôle de gériatrie

Le pôle de gériatrie du Centre Hospitalier de Beauvais regroupe :

- Une activité de médecine gériatrique (46 lits) incluant une unité psycho-cognitive aigüe ;
- Une activité de soins médicaux et de réadaptation de 21 lits ;
- Une activité de soins de longue durée de 100 lits ;
- Une activité d'EHPAD de 307 lits ;
- Un service d'hospitalisation à domicile ;
- Des activités de consultation spécialisées (Mémoire, Chute, FRAGILE, Ostéoporose, Oncogériatrie) ;
- Une filière fracture : CPAFO (Chute, Prévention, Autonomie, Fracture, Ostéoporose) ;
- Une filière S.O.S. Pied avec consultation de plaie et cicatrisation ;
- Des activités transversales : Équipe Mobile de Gériatrie, Infirmière dédiée aux admissions directes non programmées ;

Ce pôle coordonne les activités de la filière gériatrique de territoire et porte un projet de fédération médicale inter-hospitalière avec les Centres Hospitaliers de Clermont de l'Oise et Crèvecœur-le-Grand.

Informations pratiques

Pour toute demande d'informations ou pour organiser une visite de ces nouvelles unités, merci de contacter le service communication du Centre Hospitalier Simone Veil de Beauvais.

Contact presse

Ceryse Pelletier

03 44 11 20 04 ; communication@ch-beauvais.fr